



Tel.: +43 316 872-2162
Fax: +43 316 872-2169
gruene.klub@stadt.graz.at
www.graz.gruene.at

Antrag

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 17.10.2013

von

GR Karl Dreisiebner

Betrifft: Wiedereinführung von Tempo 30 in der Marburgerstraße

In der Marburgerstraße war einige Zeit Tempo 30 verordnet. Vor einigen Wochen wurde diese Temporeduktion nun inmitten eines Wohngebietes aufgehoben und es darf nun wieder legal mit 50 km/h gefahren werden.

Diese Änderung ist weder für die AnwohnerInnen noch für die Bezirksvertretung in St. Peter akzeptabel. Immerhin gibt es in dieser Straße, neben einer wenig übersichtlichen und kurvigen Straßenführung, für FußgängerInnen keine durchgängigen Gehsteige und keine Schutzwege. Dazu kommt, dass sich in der Marburgerstraße nicht nur einige AnwohnerInnen zu Fuß fortbewegen, sondern diese Straße für viele Kinder Schulweg ist und darüberhinaus eine häufig genutzte Freizeitroute zum ORF-Park. Dazu kommen selbstverständlich auch Erwachsene jeden Alters, die dort zu Fuß gehen.

Schlussendlich darf festgehalten werden, dass die Marburgerstraße für das übergeordnete Grazer Straßenverkehrsnetz keine bedeutende Rolle spielt. Somit sollte eine gut begründete Tempo-30-Verordnung auch rechtlich halten.

In diesem Sinne stelle ich namens des Grünen Gemeinderatsklubs den

Antrag

Stadtrat Eustacchio wird ersucht, eine nochmalige Prüfung der Auswirkungen der Anhebung des Tempolimits in der Marburgerstraße von 30 km/h auf 50 km/h auf die Verkehrssicherheit zu veranlassen und das ursprüngliche Tempolimit (30 km/h) - rechtlich gut begründet - wieder einzuführen.